
ॏদਗ਼࡞ݪ
ʰेࣈՍʱஜ市でөըԽܾఆ ��

͍߹Θͤ　˙ͪͬ͘λοάに͍ͭͯʜ企ը՝　内ઢ４̕０
˙ͪ͘せ͍ϩέーγϣンαービス（ޫ؍՝内）☎５４−̓０１̏

　ちͬくタッάでは、ϑΣイスϒックにʮஜ市ੑ׆ԽϓϩジΣクτͪͬ͘λοάʯの໊前で
ページを開ઃし、日ʑの׆動の༷ࢠなͲ、ちͬくタッάやஜࢢにؔするใをൃ৴しています。
　ちΖΜ、h 。Սʱにؔするใਵ時ൃ৴していく༧ఆですࣈे
　ϑΣイスϒックにొをしていない人で見ることができますので、ぜひ、ご覧くださいʂ

※ొしている人は、ぜひちͬくタッάの
ページにʮいいͶʂʯをおئいしますʂ

　̐月23日、өըʰेࣈՍʱのൃ࡞ද記者会見がࢢ
所で行Θれました。
　ʰेࣈՍʱはʠい͡めʡがςーϚで、࡞ݪは木
ड࡞Ոのॏদਗ਼ࢯ。ͦしてಜは、平成1�年にچ
Լؗࢢでʰ̝̖̯̖̣ʱをࡱӨされ、ஜ;るさと大
務めるेޒཛྷঊさΜ。΄とΜͲのγーンをஜࢢでࡱ
Өする༧ఆで、ࢢશ໘తにྗڠします。
　記者会見では、ʮஜࢢはԼؗ中学校のʮ܅をकりୂʯ
なͲい͡めにૣくからऔりΜでおり、この࡞をஜ
ࢢでࡱӨすることで、ஜࢢからʮい͡めθϩʯをશ国
にൃ৴したいʯというい͑られました。
　Ωϟストには、Ӭਖ਼හさΜをは͡めとした࣮ྗの
ആ༏さΜが出ԋすることがܾఆしていますʂ
　ちΖΜちͬくタッά、ʰेࣈՍʱがすらしい࡞に
なるΑう、࠷高のࡱӨྗڠʮおてなしʯをする༧ఆです。

˙ग़ԋऀΦʔσΟγϣϯΛ
ɹ։࠵し·しͨʂ
　̑月３日、学校γーンにొ場するクϥスϝイトのΦ
ーσΟγϣンが、明ެຽؗで行Θれました。
Ճしてくださࢀ内の中学生を中৺に11�人の方ʑがࢢ　
いました。ΦーσΟγϣンでは、໘の΄か、ࢀՃ者で
クϥスを࡞りい͡めをݱ࠶するԋٕを৹ࠪ。ԋٕを見る
ಜからʮ܅がͦの場にいたら、ͲうࢥうΜだʁҰ人ひ
とりҧうはず。ͦれをදݱしないとʂʯといࢦಋがೖ
ると、ࢀՃ者のࠩ؟しਅͦのの。
　ΦーσΟγϣンࢀՃ者はશһ、Ͳこかのγーンに出ԋ
༧ఆです。ͦしてಜにΑると、࠽の͋る人は、ただ
のΤΩストϥではなくࢺ༻ҙする༧ఆとのこと。み
なさΜのお༑だち、ۙ所の͋のࢠがະདྷのスターになる
かしれまͤΜʂ

ϑΣΠεϒοΫͰ日ʑͷ׆ಈΛൃ৴தʂ IUUQT���XXX�GBDFCPPL�DPN�DIJDLUBH
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いいね！
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��ຽ౼ٞձ�0ࢢ
Λ։͠࠵·͢ɻ
　市、（ެࣾ）下館੨ձٞ所（ҝ

㆟㇁ㆋㆂ
ຬ

ㆿㆤ㇋
ཧ事）とڠಇでʮͪ

͍ͤ͘市ຽ౼ٞձ 2014ʯを開催し·すɻબ出͞Εた人にҊ内
ঢ়をൃૹし·すので、Ҋ内ঢ়がಧ͍たࡍ、ͥͻࢀՃしͯͩ͘
͍͞ɻ
　ΑΓྑ͍·ͪにするために、Έͳ͞Μのྗを͓ିし͍ͩ͘͞ɻ

　市ຽ౼ٞձ、ஜ西市の·ͪͮ͘Γのߟࢀとするために
Ҭのද者にݶΒͣ、ࠓ·で行にをಧ͚るػձのগͳ
͔ͬた人たͪのҙݟを෯広͘ௌ͘తで開催し·すɻΈͳ͞
Μに市のؔ৺を高め͍ͯたͩき、ΑΓྑ͍·ͪͮ͘Γの
アΠσアがͤدΒΕる͜とをظし·すɻ

˙市民౼ٞձͱʁ
　ॅຽجຊா͔Β無࡞ҝにબ出した市ຽ
2,000 人にҊ内ঢ়をૹ付し、ࢀՃ者を募集し
·すɻ౼ٞձにࢀՃする人にใुをڅࢧし·
すɻ౼ٞで出͞ΕたҙݟใࠂॻとしͯऔΓ·
とめ、市のϗーϜϖーδでެදし·すɻ

˙ͲͷΑ͏ʹߦΘΕΔͷʁ

ແ࡞ҝબग़
���� 人 Ҋঢ়ૹ Ճࢀ

申込受 Ճ者બग़ࢀ ใࠂॻ࡞౼ٞձ
̓���ɹɹʢ日ʣ

▶ ▶ ▶ ▶ ▶

Θ͕·ͪϧʔϧΛͭ͘Ζ͏̯
θοτ

　࢈ݩ日ຊञでסഋしΑ͏と͍͏ʮסഋྫʯͳͲ、Ϣχークͳルールを定める動きがશࠃに広が͍ͬͯ·すɻ
ͦ͜で、Ҭのྑ͍と͜Ζを̧̥したΓ、ΈΜͳがসإにͳΕるΑ͏ͳルールଋ事ͳͲ、ʮ͜Μͳルールが͋ͬ
たΒ͍͍ͳʯと͍͏ಠࣗのʮΘが·ͪルールʯを、ࢀՃ者が市ຽのࢹでし合͍·すɻ

ʻࠓͷςʔϚʼ

˔市ຽڠಇ˔

͍߹Θͤɹ市民ڠಇ՝ ☎２３−１６００　しͩͯ地域ަྲྀηンλー２֊ʢ݄༵ٳʣ

平成21年度　ஜࢢをັྗ͋るまちにしΑうʂ
平成22年度　ちくͤいؾݩ大࡞ઓʂ人ݮޱগをくいとめ֗にؾݩをਧき込う
平成23年度　ஜࢢのࡂについて͑ߟΑうʂࢠͲたちのະདྷのために
平成24年度　ஜࢢイϝージアッϓ大࡞ઓʂ～̛̤̤̙は෩だ～
平成2�年度　ͤࢦΏるΩϟϥ̣o.１～ちͬくΜのԠԉՎをつくΖうʂ～

˙աڈͷςʔϚ

�ΏるΩϟラ/Pͤࢦʮࡢ　 １～ͪͬ͘ΜのԠԉՎを
ͭ͘Ζ͏ʂ～ʯと͍͏テーϚでしたɻ
　39人の市ຽがࢀՃし、６・̓ 人のάルーϓに͔Εͯʮͪͬ
͘Μの׆用ํ๏ʯとʮͪͬ͘ΜԠԉՎのࢺ࡞ʯの２ͭのテー
Ϛに͍ͭͯ౼ٞし、άルーϓ͝とに出たҙݟをൃදした後、
ථを行͍·したɻ
　݁Ռ、ʮͪͬ͘Μの׆用ํ๏ʯとしͯ࠷࣋ࢧをಘたのʮํ
ʯࢺ࡞ਐ出ʯɻ·たʮͪͬ͘ΜԠԉՎのࠃをアϐールしͯશݴ
に͍ͭͯ、当日ࢀՃしたΈͳ͞Μ͔Β͍た͍ͩたҙݟを
とに、市ຽ౼ٞձ࣮行ҕһձがඪ४ޠόーδϣϯとஜ西หόー
δϣϯの２छྨに·とめ·したɻͪͬ͘ΜԠԉՎʰΈΜͳの
ͪͬ͘Μʱࡢ̕月 21日にϨコーσΟϯάを行͍、市内
の༮ஓԂ小学校ͳͲに̘̙をଃఄし、市ϗーϜϖーδで
ެ開し͍ͯ·すɻ

ࢠͷ市民౼ٞձͷ༷ࡢ˙

ਅʹٞをަΘすࢀՃ者
ʰみΜͳのͪͬくΜʱ
【63-】IUUQ���XXX�DJUZ�DIJLVTFJ�MH�KQ�JOEFY�QIQ DPEF�1��2

ଳిのΧܞ˛
ϝϥ（όーίー
υϦーμーػ
）Ͱಡみ込Ή
ͱΞΫセεͰ͖
·͢ɻ
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ยฏ　行さΜ

Ҵ༿　തさΜล　߃உさΜ

ଜ্　一さΜ

（72歳・中上野）

（61歳・向上野）（78歳・折本）

（71歳・深見）

⿅Ѵ日ޫষ

⿅ਸ਼ๅ୯ޫষ⿅ཟद๙ষ

⿅ਸ਼ๅޫষ

ٞࢢஜݩ

Ӵୂۭࣗߤݩ
ୈ̓ஂۭߤ

ηϯαεۀྛݩ
ௐࠪһ

ݍொଜࢢҬஜݩ
߹ফਖ਼ࣄ

ɹฏ̏ʹ໌چ
ொٞձٞһબҎདྷ
ฏ 23 ·Ͱ 20 ʹΘͨΓٞһͱͯ͠地
Ҭのൃలʹେ͖͘د༩͞Ε·ͨ͠ɻฏ
20 ʹɺશٞࠃձձ表জΛड͚ͯ
͍·͢ɻʮ市ຽのΈͳ͞Μの͝ྗڠͱɺ͝
͠·ԉの͓͔͛Ͱɺ͜Ε·Ͱͬͯ͜Εࢧ
ͨɻडষɺΈͳ͞Μの代表ͱ͍ͯͨͩ͠
͍ͨのͱɺ͍ͯ͠ँײ·͢ʯɻ

ɹত 47 ۭࣗߤ
Ӵୂೖؒج地ʹ
ଐɺฏ 19 ඦཬج地Ͱୀ৬·Ͱɺରྖ
ۭ৵൜ʹؔ͢Δۀʹै͠ࣄɺຊのۭの
҆શΛकͬͯ͜ΒΕ·ͨ͠ɻʮॆ࣮ͨ͠
Λૹͬͯ͘Δ͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻडষɺࣄ
͚ࣗͩͰͳ͘ɺՈಉ྅ɺઌഐのྗڠ
͕͋ͬͯの͜ͱͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ͋Γ͕ͱ
͏͍͟͝·ͨ͠ʯɻ

ɹত 40 ݄̎
໋Ҏདྷɺ௨ࢉ 10 ճ
45 の͖ʹΘͨΓྛۀηϯαεௐࠪ
һɺ·ͨࠃௐࠪһͱͯ͠౷ܭௐࠪʹैࣄ
͞Ε·ͨ͠ɻʮ໊༪͋ΔষΛ͍͖ͨͩ͋Γ
ɻՈ地ҬのΈͳ͢͞·͍ͯͬࢥ͕ͨ͘
ΜのྗڠʹΑͬͯਖ਼֬ͳௐࠪΛଓ͚ͯ͘Δ
͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻ͜Ε͔Β地Ҭのͭͳ
͕ΓΛେʹ͍ͨ͠ͱ͍ͯͬࢥ·͢ʯɻ

ɹত 38 ʹ౦ژ
ফிʹೖிɺত
46 下ؗফॺʹҠ੶ɻত 48 Ҭফ
ൃޙɺՐࣄΛग़͞ͳ͍༧ফΛਪਐ
͞Ε͖ͯ·ͨ͠ɻʮࢠೋ代ʹΘͨΓঀ܄
のӫ༪ʹ͔͋ͣΓتͼͰ͍ͬͺ͍Ͱ͢ɻ
ۀʹऔΓΈɺ地ҬʹݙߩͰ͖ͨの
ՈΛ͡Ίɺಉ྅ॾઌഐํの͝ࢧԉ͝
ʯɻ͢·͍ͯ͠ँײの͓͔͛ͩͱྗڠ

མ合　༐さΜ

（80歳・小川）

⿅Ѵ日ޫষ

ɹড়Խ૧๏ʹ͖ͮج
ਫ࣭ʹؔ͢Δࠪݕ
ਫڥอશ׆ಈのࢧԉΛݝ͏ߦਫ࣭อશ
Λతʹ্ձͰɺެऺӴ生ڠ 50 の
͖ʹΘͨΓ׆ಈ͞Ε͍ͯ·͢ɻฏ 18
ʹຽ生ɾࣇಐҕһͱͯ͠ཟद๙ষΛड
ষ͞Ε·ͨ͠ɻʮ͜の্ͳ͍تͼΛͯ͡ײ
͍·͢ɻडষ͔ͨ͠Βʹɺ͜Ε͔Β地
ҬのͨΊʹ͍ͨ͠ݙߩͱ͍ͯͬࢥ·͢ʯɻ

会ڠਫ࣭อશݝ
෭ཧࣄ

ా　࢘さΜ

（72歳・旭ヶ丘）

⿅ਸ਼ๅޫষ
ফஂஂࢢஜݩ

ɹত 43 ʹچ下
ؗফஂʹೖஂޙɺ
ত 58 下ؗ市ফஂஂɺฏ 24 
筑西市ফஂஂͱͯ͠ফஂのشࢦ౷
Λ͞Ε·ͨ͠ɻʮஂһશһ͕͠ྗڠ߹͍ɺ
Γ͕͍Λͪ࣋市ຽの生໋࢈ࡒΛकͬ
͖ͯ·ͨ͠ɻडষফஂһՈɺ地Ҭ
のΈͳ͞Μの͑ࢧの͓͔͛Ͱ͢ɻେมޫӫ
ͳ͜ͱͱ͍ͯ͠ँײ·͢ʯɻ

（͔ͨͻΒͨͩΏ͖） （͓͍͍ͪ͋͞Ή）

（ͱΈͨͻΖ͠）（ΉΒ͔Έ͍͍ͤͪ）

ӿߞ　ށӴさΜ

（65歳・茂田）

⿅ਸ਼ๅ୯ޫষ
ຊ༣ެࣾࣾһݩ

ɹত 46 ༣ল
下ؗ༣ศہʹଐɺ
ͦのּؒޙ༣ศہͰୀ৬͢Δ·Ͱの 36 
ؒɺ༣ศ֎Ұۈʹے͞Ε·ͨ͠ɻʮ༣
লɺ༣ۀࣄிɺ༣ެࣾͱ৫͕ม
Θͬͯɺಉ྅ઌഐͱの人ؒؔΛେ
ʹ͖ͯ͠·ͨ͠ɻ͜ののडষɺՈ
Έͳ͞Μの͔͕ͨͬ͋͑ࢧΒͦ͜ͱँײ
͍ͯ͠·͢ɻ͋Γ͕ͱ͏͍͟͝·ͨ͠ʯɻ

（͑の͖Ͳ͜͏͍͑）（͍ͳͻΖ͠）（ΘͨͳͭͶ͓）

উஉさΜ　ݪ܀

（76歳・江）

⿅ਸ਼ๅ୯ޫষ
݁௹ऀࣄैۀ

（͘ΓΒ͔͓ͭ）

ɹত 32 ʹ݁
௹のੈքʹೖΓɺ57
ʹͳΔݱ在ݱɻʮែ

ㆉ㆙㇊

͘͘Γʯͱݺ
ΕΔٕ๏Ͱɺຊの౷࢜ܳʹೝఆ͞
Ε͍ͯ·͢ɻʮ͖͕ࣄͰɺ݁௹ڠಉ
߹のΈͳ͞ΜՈの͕͋͑ࢧΓɺଓ
͚ΒΕ͍ͯ·͢ɻͱͬͯମ͕֮͑
͍ͯΔのɺ生֔ݱΛଓ͚͍ͨͱ͍ࢥ
·͢ɻ͜ の͋Γ͕ͱ͏͍͟͝·ͨ͠ʯɻ
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あ
た
り
、
ਢ
藤
市
長
や
̟

Ａ

つ
く
ば
関
係
者
な
ど
が
、
５
月

２
日
、
県
庁
等
を
๚
問
し
、
こ
だ
ま

ス
イ
カ
の
Ｐ
̧
を
行
い
ま
し
た
。

　

今
年
は
פ
ஆ
ࠩ
が
大
き
く
、
ྫ
年

に
な
く

く
み
ず
み
ず
し
い
こ
だ
ま

ス
イ
カ
が
で
き
あ
が
り
ま
し
た
。

　

ア
ル
テ
リ
オ
１
階
に
も
特
設
ブ
ー

ス
を
設
ஔ
し
、Ｐ
̧
を
し
て
い
ま
す
。

※
市
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
か
ら
直
売
所


報
な
ど
を
見
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。

http://w
w
w
.DitZ.Dhikusei.Mg.jp/

Oew
s.php DPEe�2180

　

Ҫ
出
ᥩ

・
向
川

・
ԣ
塚
地
区
を

中
心
に
消
防
活
動
を
行
う
、
市
消
防
団

第
40
分
団
（
新ㆀ

㇉
ㆂҪ

উㆉ
ㆤ
㇈
㆗ඒ

分
団
長
）
の

消
防
車
ݿ
及
び
٧
所
が

成
し
、
４
月

26
日
、
ॡ
工
式
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　

式
に
は
消
防
関
係
者
、
自
治
会
長

な
ど
約
20
人
が
出
੮
。
野ㆮ

㆖
㇏澤

৴ㆮ
ㆶ
ㆀ
ㆌ明

団

長
か
ら
「
市
民
の
安
心
・
安
全
を
क

る
た
め
、
こ
の
٧
所
を
ڌ

と
し
、

消
防
活
動
に
あ
た
っ
て
も
ら
い
た

い
」
と
の
あ
い
さ
つ
を
受
け
、
団
員

は
ܾ
意
を
新
た
に
し
ま
し
た
。

　

建
物
は
、
広
い
ෑ
地
を
生
か
し
た

建
ங
面
ੵ
74
平
方
メ
ー
ト
ル
の
木


平

建
で
す
。

市
民
の
安
全
を
守
る
市
消
防
団

第
��
分
団
の
詰
所
が
完
成

筑
西
市
自
慢
の
こ
だ
ま
ス
イ
カ

を
ご
賞
味
く
だ
さ
い

及び٧所とୈ40ஂのみなさΜݿ成したফं˛

ຫのこだࣗࢢ庁でஜݝ⾢
まスイΧの̧̥を行い、み
なさΜに試৯していただき
ました

⾣ച所ใやこだまスイ
Χのおいしい৯べ方なͲ
ใがりだくさΜの̧̥
ϒースをアϧςϦΦにઃஔ

˗内༰
͋Β͔͡Ίઃఆͨ͠ςʔϚΛ౿·͑ͨҙަݟɺ地Ҭの
՝ʹ͍ͭͯϑϦʔτʔΫ
ςʔϚᶃ中֩පӃのਐঢ়ٴگͼޙࠓのඋʹ͍ͭͯ
ςʔϚᶄ筑西װઢಓ࿏ΛؚΉओཁװઢಓ࿏のඋʹ͍ͭͯ
˗ର
ɾ在ֶ͍ͯ͠Δ人ۈଇɺର地Ҭʹ在住ɾ在ݪ
˗ఆһɿ50 人ఔ
˗参加ํ法
ࢀՃͰ͖·͕͢ɺձ४උのͨΊࣄલʹ༻
ࢴ༺ࠐΜͰ͍ͩ͘͞ɻ（ਃࠐຢిͰਃ͠ࢴ
ใௌ՝ɺ֤ࢧॴ૯߹૭ޱ՝ʹඋ͚͑ͯ͋Γ·
͢ɻ市ϗʔϜϖʔδ͔ΒμϯϩʔυͰ͖·͢ɻ）
˗ਃݶظࠐɿ６݄ �6 日ʢ݄ʣまͰ
˞ஂମΛରʹͨ࠙͠ஊձ։͠࠵·͢ɻ͝ر
のஂମɺ下ه͍߹Θͤઌ·Ͱ͝࿈བྷΛ͓͍ئ
͠·͢ɻ͝ԠืΛ͓͍ͪͯ͠·͢ɻ

˗日時ɿ݄̒ 2� ʢʣ࣌̒ޙޕ� 3� ʙ
˗会場ɿཆެࢋຽؗେձٞࣨ
˗日時ɿ݄̒ 2� ʢʣ࣌̒ޙޕ� 3� ʙ

Ζ͏ʂޠͱࢢ
ʮͪͤ͘いࢢ࠙ஊձʯࢀՃऀืू

۠ɿཆࢋখֶ۠ߍ

【͍߹Θせ・ਃࠐΈ】 ใௌ課　内線３１４・３９̔ 
 'BYɿ２４−２５１３
 NBJMɿLPVIPV!DJUZ�DIJLVTFJ�MH�KQ

Πϕϯτͷ࣮ߦҕһΛืू͍ͯ͠·͢
ʮԿ͔ϘϥϯςΟΞΛ͍ͨ͠ʂʯʮҬʹ͍ͨ͠ݙߩʂʯͱ͍ͯͬࢥΔਓɺ
ͥͻ͝ࢀՃ͍ͩ͘͞ɻஜࢢͷΠϕϯτΛҰॹʹΓ্͍͖͛ͯ·ͤΜ͔ʁ

ʮ͚͋ͷͻ·ΘΓϑΣεςΟόϧʯ݄̔ �� ʢʣʙ̕
݄̓ʢʣʹ։࠵Λ༧ఆ͍ͯ͠·͢ɻΠϕϯτͷاըՖ
ͷഓɺϑΣεςΟόϧؒظதͷςϯτ൪ͳͲʹ͍͝ྗڠ
͚ͨͩΔਓΛืू͠·͢ɻ
Ұॹʹ͖Ε͍ͳՖΛ࡙͔ͤ·͠ΐ͏ɻ

˗໌ͻまΘΓのཬ࣮ߦҕһืू

ʮͲ͍͢͜ϖΞʯ �݄ ��ʢʣʹ ։࠵Λ༧ఆ͍ͯ͠·͢ɻ
Ͳ͍͢͜ϖΞͰɺͪͼͬ͜૬εςʔδൃදɺ੨ۭࢢͳ
Ͳ͕ߦΘΕ·͢ɻاըɾӡӦʹ͚͍ͩͨ͝ྗڠΔਓΛืू͠
·͢ɻ

˗Ͳ͍͢͜ϖΞ࣮ߦҕһืू

ʮখ܀·ͭΓʯ��݄�ʢʣʹ ։࠵Λ༧ఆ͍ͯ͠·͢ɻ
ऀྻߦ͓ᅥࢠɺ৯ൢചͳͲͷςϯτଜΛ։ઃ͢Δ༧ఆ
Ͱ͢ɻاըɾӡӦʹ͚͍ͩͨ͝ྗڠΔਓΛืू͠·͢ɻ

˗খ܀まͭΓ࣮ߦҕһืू

【͍߹Θせ】市ޫ؍課内֤࣮ߦҕһ会ࣄہまͰ
☎２０−１１６０
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